

15.12.84 L'É Rep

Après Montbéliard et Rougemont

Un o.v.n.i. hier soir à Vesoul ?

VESOUL.— Nos lecteurs qui s'intéressent à l'ufologie, autrement dit à l'étude des OVNI (objets volants non identifiés) pourront verser une nouvelle pièce au dossier, avec une série de témoignages recueillis hier à Vesoul.

On se souvient qu'à Montbéliard et Rougemont, entre le 27 novembre et le 1er décembre, cinq personnes avaient observé dans le ciel des phénomènes lumineux étonnants.

Hier au chef lieu haut-saônois, les pompiers ont été

appelés trois fois en deux minutes peu avant 18 h, par des personnes ayant vu passer une sorte d'« étoile filante » ou de « fusée d'artifice », trainant une « queue de flammes », venant de l'Est et s'en allant vers la banlieue sud de la ville.

L'« OVNI, très lumineux, suivait une » trajectoire horizontale « et a pu être suivi des yeux sur plusieurs centaines de mètres par l'un des témoins.

En la matière, on a parfois à faire il est vrai à de petits plaisantins dont l'imagination vole bas. Mais dans le cas d'espèce,

il est à remarquer que l'un des coups de fil émane... d'un ancien pompier, connu pour son sérieux.

Derrière trois des « OVNI » doubistes, les scientifiques avaient discerné la présence de Venus, alias l'Etoile du Berger, très bas sur le ciel en décembre, et qui donne l'impression de cli-gnoter.

Mais comment, dans le cas vésulien, expliquer le mouvement de bolide ?

Les poètes, eux, ont déjà répondu : c'est tout simplement le traineau du père Noël.